
REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando-lhe informações
acerca da coloração da água distribuída
pela Sabesp ao Semasa.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

 
 
Em matéria publicada no Jornal Diário do Grande ABC, na data de hoje,  23 de abril de
2019, o Semasa (Serviço Municipal de Saneamento Ambiental de Santo André)  informou
que notificou a empresa SABESP desde março desse ano,  devido a coloração da água que
está chegando na cor “avermelhada” para ser distribuída/vendida aos munícipes de nossa
Cidade. O SEMASA alega estar fazendo frequentes descargas na rede para evitar que essa
água chegue ao usuário.
 
 
 
No entanto, estamos recebendo nesta Casa, várias reclamações quanto a qualidade da
água. Desde o inicio desde ano, os moradores de Santo André sofrem com a falta de
abastecimento de água e como não bastasse, agora estão sofrendo com a qualidade da
água que chega em suas casas.
 
 
 
Éinadmissível a falta de informação e esclarecimento por parte da  Municipalidade para com
nossos cidadãos. Não podemos mais aceitar esse descaso.
 
 
 
Defendemos água como um bem público, essencial e  fundamental para a vida, nossos
cidadãos não podem mais viver nesse caos.
 
 
 
Considerando esse total descaso em que chegou a situação e o desencontro de
informações, é que:
 
 
 
Requeremos à Mesa, na forma regimental, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando-lhe, nos termos dos incisos XVII e XXVIII do artigo 58 da Lei Orgânica
do Município, as seguintes informações:
 
 
 
1. Quais medidas estão sendo tomadas para que água seja distribuída com qualidade e sem
coloração?
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2. Quais ações jurídicas e administrativas estão sendo tomadas junto a SABESP?
 
 
 
3. Apresentar todas as notificações feitas a SABESP e os relatórios dos técnicos do
SEMASA quanto a qualidade da água desde o início desde ano.
 

 
 

4. Apresentar para essa Casa relatório consubstanciado em informações técnicas quanto ao
tratamento da água distribuída aos munícipes de Santo André em todos os bairros.
 
 
 
5. Informar prazo para regularização dessa situação.
 

 
 

 
 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 23 de abril de 2019.
 

 
 

Ver. Profª. Bete Tonobohn Siraque - PT 
VEREADORA

 
 
 

CO-AUTORIA: Ver. Alemão Duarte - PT, Ver. Eduardo Leite - PT, Ver. Luiz Alberto - PT,
Ver. Willians Bezerra - PT
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